

Número 2, 24 de octubre 2019

### MENSAJE DEL DECANO

Estamos ya en el fragor de nuestro trabajo diario y espero que los problemas que van surgiendo podamos solucionarlos a la mayor brevedad posible. Sé que tenemos aulas en ocasiones poco confortables y que dificultan nuestro trabajo. Vamos a hacer una inversión sustancial mientras se nos contesta sobre las posibilidades que tenemos para conseguir el centro que nos merecemos. Mis puertas siguen abiertas para lo que necesiten.

Un cordial saludo

Plácido

### Contenido

MENSAJE DEL DECANO.....	1
JORNADAS DE BIENVENIDA.....	2
REUNIÓN DE LOS EQUIPOS DECANALES DE LA ULL Y LA ULPGC.....	2
CAMBIOS EN LA SECRETARÍA DE LA FACULTAD .....	2
PRESUPUESTO PARA EQUIPAMIENTO .....	3
SEMANA DE LA FACULTAD Y PROGRAMA CULTURAL “VIDILLA” .....	3
COMISIONES DE CURSO .....	3
ALUMNADO ENTRANTE Y SALIENTE.....	3
CHARLAS INFORMATIVAS PARA EL ALUMNADO DE LOS PRACTICUM 1 Y 2 DE LOS GRADOS EN MAESTRO .....	4

## JORNADAS DE BIENVENIDA



Comenzó el curso con la celebración de la Jornada de Bienvenida para el alumnado de primer curso, con la novedad de que este año se hicieron de mañana y de tarde, con gran afluencia de estudiantes. De acuerdo con el mandato de la Junta, celebramos igualmente Jornadas Informativas para

los cursos de segundo, tercero y cuarto. El éxito de las mismas nos ha hecho ver la importancia de las mismas con lo que nos proponemos repetirlas para esos cursos también en años venideros.

## REUNIÓN DE LOS EQUIPOS DECANALES DE LA ULL Y LA ULPGC

El pasado 13 de septiembre se reunieron en Las Palmas los dos equipos decanales de las facultades de Educación de las dos universidades públicas canarias. La reunión se hizo a sugerencia del equipo de la ULL y trató, en primer lugar, de analizar las actividades que las dos facultades tienen en perspectiva. Además del Máster de Formación del Profesorado, se habló del Programa de Doctorado Interuniversitario de Educación, del Diploma de Formación del Profesorado de FP y del Máster en Educación Bilingüe. Igualmente, se decidió proponer la realización de unas jornadas bianuales sobre la educación en Canarias, organizadas por las dos facultades en colaboración con la Consejería de Educación. Finalmente, se estableció un plan de reuniones periódicas para tratar temas que incumben a ambas facultades.



## CAMBIOS EN LA SECRETARÍA DE LA FACULTAD

Despedimos a Teo Conde como Administradora, a la que deseamos mucha suerte en su nuevo puesto de trabajo, y damos la bienvenida a Jesús Correa, nuevo Administrador de la Facultad. Jesús conoce nuestra casa muy bien, pues lleva diez años en la Secretaría. Le

ISSN: 2792-4084

DOI: <https://doi.org/10.25145/j.ecos.2019.02>

Edita: Facultad de Educación, Universidad de La Laguna

Dirección: C/Pedro Zerolo, s/n. Edificio Central, apartado 456.

38200, San Cristóbal de La Laguna. S/C de Tenerife

deseamos mucha suerte. También queremos aprovechar esta ocasión para felicitar a todo el personal de Secretaría por el esfuerzo realizado durante el periodo de matriculación. **Es una suerte contar con un personal con tan dedicación. ¡Gracias!**

## PRESUPUESTO PARA EQUIPAMIENTO

Hemos transferido del capítulo 2 al capítulo 6 la cantidad de aproximadamente 23.000 euros. Esto nos permitirá adquirir equipamiento necesario para mejorar el aulario de la Facultad. Habría sido imposible gastar el dinero en el capítulo 2 y así podemos gastar en cosas necesarias un presupuesto que de no gastarlo quedaría reducido en el siguiente ejercicio.

## SEMANA DE LA FACULTAD Y PROGRAMA CULTURAL “VIDILLA”

Estamos preparando la semana de la Facultad y el programa cultural propio que se desarrollará a lo largo de todo el curso escolar. La semana de la Facultad girará en torno a “**LA EDUCACIÓN DEL FUTURO**” y les invitamos a hacer sugerencias para el programa. Desde este momento, queremos hacer un llamamiento para que el profesorado recuerde que el reglamento de régimen interno recoge que se debe permitir al alumnado asistir a las actividades de la semana que, sin duda, redundarán en su formación integral.

## COMISIONES DE CURSO

El alumnado ha elegido a los delegados y delegadas de cada curso. Estos asistieron junto con sus compañeros y compañeras coordinadoras a las comisiones de curso. Hemos recogido sus sugerencias, y cada comisión tiene ya su coordinador o coordinadora y secretario o secretaria. En breve, iniciaremos el proceso de elección de los representantes del alumnado en la Junta de Facultad.

## ALUMNADO ENTRANTE Y SALIENTE

Nos es grato informar que el número de alumnado entrante (40) y saliente (70) a través de los programas tales como Erasmus y SICUE ha aumentado considerablemente. Tenemos buena imagen exterior y hemos firmado convenios nuevos con distintas universidades extranjeras:



Katovice (Polonia), Plock (Polonia), Estambul (Turquía), Ankara (Turquía), Enna (Italia), University College London (Reino Unido), Porto (Portugal) y Russe (Bulgaria).

### CHARLAS INFORMATIVAS PARA EL ALUMNADO DE LOS PRACTICUM 1 Y 2 DE LOS GRADOS EN MAESTRO

El pasado día 11 de octubre se celebró una charla informativa en el salón de actos a la que asistió el alumnado de tercero y cuarto de los Grados en Maestro en Educación Infantil y Primaria. En la misma se informó sobre el procedimiento de selección y asignación de plazas, entre otros aspectos fundamentales del practicum. Se les recordó que para poder calificar esta asignatura debían cumplir con el requisito de número de créditos y se les advirtió de que si no los tienen al terminar el curso académico (hasta la convocatoria de septiembre) no se les podrá calificar, ni guardar su nota.

Síguenos en [Twitter](#)